

－ 2023年度聖クララ幼稚園施設関係者評価結果について－

2023年度における聖クララ幼稚園の施設関係者による評価を実施しましたので、ご報告いたします。

評価実施日：2024年3月13日

〈園の教育方針・教育目標〉

- ・カトリックの教えに基づき、愛と心を養い育てる
- ・人との関わりの中から、健やかな心身を育み、生きる力の基礎を育てる
- ・神にいただいた個々の賜物に気づかせ、他者のために生かすことの喜びを育てる

〈評価基準〉

- 5－十分に達成できている
- 4－達成できている
- 3－取り組んでいる
- 2－取り組んでいるが、十分な結果がでていない
- 1－全く取り組んでいない
- 0－どちらともいえない、わからない

〈評価項目・評価〉

	0	1	2	3	4	5
1 園全体の雰囲気は明るく活気がある					37.5%	62.5%
2 園の教育・保育活動について共感できる	12.5%				25.0%	62.5%
3 園の教育目標が子ども達の中に生きている	25.0%				37.5%	37.5%
4 教育・保育活動は園児や地域の実態に沿った内容になっている				25.0%	37.5%	37.5%
5 特色のある教育・保育活動を行い、その成果をあげている			12.5%	12.5%	37.5%	37.5%
6 子育て支援としての保護者の子育ての相談が気軽にできる	12.5%				25.0%	62.5%
7 子育ての参考となる講演や情報提供をしている		12.5%	25.0%	25.0%	37.5%	
8 園内外の清掃などの環境整備が行き届いている					25.0%	75.0%
9 自然や社会との関わりを持てるような体験（芋堀り、消防署見学など）を取り入れている					37.5%	62.5%
10 遊具・玩具・絵本等が整備されている					50.0%	50.0%
11 園児は仲良く楽しく園生活を送っている					12.5%	87.5%
12 園児は園行事（運動会、クリスマス、作品展など）に生き生きと取り組んでいる					12.5%	87.5%
13 教職員は地域の方に対して社会人として常識のある言動で接している	12.5%				25.0%	62.5%
14 地域の方は園の教育方針・活動に関心を持ち理解、支援している	50.0%				12.5%	37.5%
15 防災・防犯に対する取り組みや避難訓練を行っている				25.0%	12.5%	62.5%

2023年度施設関係者評価に基づく総評

2023年度は感染状況が改善され、社会生活もほぼ通常に戻ったことを踏まえ、コロナ禍以前の幼稚園の全ての活動を十全に実施することに取り組みました。種々の面で縮小せざるを得なかった3年間から生じた課題を克服し、従来通りを回復するため保護者の皆様方の多大なご協力、ご支援の下で教職員が全力で取り組んだ1年となりました。

施設関係者評価に関しては、聖クララ幼稚園が大切にしてきた教育・保育活動の要となる項目に関して、概ね良好な評価をいただきました。これらについては、引き続き更なる充実を図り、教育・保育活動の質を深化させていく所存です。社会状況の変化を踏まえつつ、不易にして流行を追求する姿勢で、子どもたち、保護者の皆様方に寄り添い、聖クララ幼稚園の教育・保育活動をになって参ります。

「7子育ての参考となる講演や情報提供をしている」かについての取り組みは行ってきたが、引き続き、改善を図るため、保護者の皆様方のご意見を吸い上げながら取り組んでいきたいと考えます。

「14 地域の方は園の教育方針・活動に関心を持ち理解、支援している」かについては前年度に続き、評価として、課題があることを表していると考えます。地域との連携においては、まず聖クララ幼稚園の姿を適切に周知していくことが肝要であり、現況では、この点が弱いということ認めざるを得ないため、抜本的な改善を図りたい。

防災・防犯の取り組みに関しては、前年度と比し評価が改善されたが、子どもたちの生命にかかわる重要事項であるため、今後も徹底して取り組み、安全安心な幼稚園を維持発展させていきたいと考えます。

評価観点の全てにおいて、今後もPDCAサイクルを機能させ、恒久的な改善を図る所存です。

2024年3月13日

学校法人アトメント会

聖クララ幼稚園

園長 伏島 隆興